

POLSEK

Sambang Rutin Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta dalam Perkuat Sinergi dengan Warga

Bungursari. - BUNGURSARI1.POLSEK.ID

Mar 3, 2024 - 14:50



PURWAKARTA - Untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Kepolisian Sektor (Polsek) Bungursari, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat terus menjalin sinergi dengan berbagai elemen masyarakat di wilayah tersebut.

Dalam rangka memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas dari Polsek Bungursari kembali melaksanakan kegiatan sambang warga. Dengan langkah yang mantap, mereka menelusuri setiap sudut wilayah Bungursari untuk menjalin kontak langsung dengan penduduk setempat.

Seperti yang dilakukan para Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari yang rutin memberikan imbauan kepada warga untuk terkait menjaga keamanan dan ketertiban (Kamtibmas) di lingkungan warga binaannya.

"Bhabinkamtibmas kami menyempatkan sambangi warga untuk menjalin tali silaturahmi dan menyampaikan himbauan mengenai antisipasi bencana musim hujan," Ujar Dandan, pada Minggu, 03 Maret 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R Dandan Nugraha Gaos mengungkapkan, Bhabinkamtibmas mempunyai peran penting sebagai ujung tombak kepolisian dalam mengendus persoalan yang terjadi di masyarakat.

"Sehingga fungsi kepolisian yang dikedepankan adalah peran bhabinkamtibmas. Karena mereka adalah kepala kepolisian di tingkat kampung yang wajib mengetahui setiap permasalahan sekecil apapun yang ada di kampung binaannya masing-masing," ujar Dandan.

Kapolsek menyebut, peran Bhabinkamtibmas juga cukup vital dalam memberikan layanan atau bantuan kepolisian, terlebih di desa dan kelurahan yang tidak memiliki kantor polisi.

"Bhabinkamtibmas melaksanakan sambang di beberapa titik di wilayah Bungursari. Dengan senyum ramah dan sikap yang mendekati, mereka tidak hanya sekadar mendengarkan keluhan dan masukan dari warga, tetapi juga memberikan sosialisasi tentang kamtibmas serta menjalin kedekatan emosional dengan masyarakat setempat." Ungkap Kapolsek Bungursari itu.

Dalam setiap pertemuan dengan warga, Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar mendengarkan masukan dan keluhan, tetapi juga memberikan sosialisasi tentang berbagai hal terkait dengan keamanan dan ketertiban. Mereka memberikan informasi terkini mengenai kejahatan yang sedang marak, memberikan saran-saran untuk mengamankan rumah, dan menjelaskan langkah-langkah preventif yang dapat dilakukan oleh masyarakat.

"Guna menjalin hubungan baik dengan masyarakat, para bhabinkamtibmas Polsek Bungursari diwajibkan untuk rutin melakukan sambang kamtibmas di Desa Binaannya masing-masing," jelasnya.

Kegiatan sambang ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian, tetapi juga sebagai sarana untuk membangun kedekatan emosional antara aparat kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang lancar dan hubungan yang erat, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Bungursari.

"Keamanan dimulai dari level terkecil, paling tidak setiap orang bisa menjadi

polisi dalam keluarga sendiri dan juga di dalam lingkungan sekitar untuk bersama sama menjaga kamtibmas," Kata Kopol R Dandan Nugraha Gaos.